



Mirjam Groß (links) nimmt von Distrikt-Governor Detlef Dietrich die Gründungsurkunde entgegen.
Foto: Siegrid Bruch

Junge Menschen gründen den Leo-Club

TUTTLINGEN (sib) - Am Samstag ist in der Stadthalle der Leo-Club Schwarzwald-Baar-Heuberg offiziell gegründet worden. Höhepunkt des festlichen Programms war die Unterzeichnung der Charter-Urkunde an die Gründungspräsidentin Mirjam Groß.

Der rote Teppich war im Foyer der Stadthalle ausgerollt, die Gründungspräsidentin Mirjam Groß begrüßte am oberen Ende der Treppe die 140 geladenen Gäste zum „Blauen Empfang“. Die Damen waren im Abendkleid oder kleinen, eleganten Schwarzen erschienen, die Herren meist im dunklen Anzug. Zum Auftakt sprach Mirjam Groß zu ihren Gästen und den Mitgliedern des neugegründeten Leo-Clubs. „Wir wollen etwas bewegen, die Men-

schen glücklich machen“, erklärte sie. Die 18 Mitglieder, die der junge Club inzwischen hat, seien alle mit Feuereifer dabei. „Uns alle verbindet die gemeinsame Sache, sie macht unseren Club aus“, so Groß.

Sechs Lions Club aus den Zonen Tuttlingen, Donaueschingen, Triberg, Schwenningen, Villingen und Donau-Neckar waren Paten für die Jugendorganisation Leo-Club. Ihre Präsidenten gratulierten zur Charterfeier: „Wir freuen uns über die Leo-Club Gründung“, betonte Rolf Kohler vom LC Schwenningen, der als Chair-Person für alle sechs Zonen sprach. Die jungen Mitglieder hätten bereits in kurzer Zeit auf sich aufmerksam gemacht.

Alle Präsidenten hatten auch Geschenke zur Charterfeier für die „Leos“ mitgebracht. Distrikt-Gover-

nor Detlef Dietrich überbrachte Grüße des Kabinetts und meinte: „Ich kann mir keine bessere Gründungspräsidentin vorstellen, die die Grundsätze der Lions Clubs ‚Leadership, Experience und Opportunity‘ einbringen und bei den verschiedenen Hilfsprojekten Verantwortung übernehmen kann.“

Weitere Grußworte sprachen der Leo-Distrikt-Beauftragte Dr. Ulf Martin, der Leo-Zonen-Beauftragte Dr. Matthias Fellhauer und in Vertretung des Leo-Distrikt-Sprechers Dominik Richter. Höhepunkt der Charterfeier war dann die Unterzeichnung der Charter-Gründungsurkunde, die Distrikt-Governor Detlef Dietrich an Mirjam Groß - nun offiziell Präsidentin des Leo-Clubs Schwarzwald-Baar-Heuberg - überreichte.